
Conseil d’établissement de l’école Au-Fil-de-l’Eau 2024-2025 
Séance ordinaire du mercredi 16 octobre 2024 à 19 h 00 au salon du personnel 

PROCÈS-VERBAL 

 
Présences: Nathalie Carrier, Marie-Eve Charbonneau, Maud de Lagarde, Sandrine Deschênes, Annie Durelle (substitut), 
Andrée-Anne Laroche, Maude Lemay-Brisebois, Marilyn Matte, Manon Méthot, Emilie Muloin, Roxanne Pelletier, 
Françoise Robert, Marie-Hélène Vinet, Christine Fournier (directrice), Véronique Beauchemin, Katerine Morin (directrice 
adjointe) 

1. Ouverture de la séance – présence et quorum  
Madame Christine Fournier ouvre la séance à 19h01 après avoir constaté qu’il y a quorum. 

 

2. Nomination à la présidence et Nomination au secrétariat 
 

Emilie Muloin sera secrétaire pour la séance d’aujourd’hui. 
Maude Lemay-Brisebois est élue présidente à l’unanimité. 

3. Questions du public (10 min) 
    (2 minutes par parent pour une durée maximum de 10 minutes)  

- Pas de public 

4. Adoption de l’ordre du jour 

 

1. Présence et quorum Constat 
2. Nomination à la présidence et au secrétariat                                                                                                                                               

Nomination  Nomination 
3. Questions du public (10 min) Information 
4. Adoption de l’ordre du jour du 16 octobre 2024 Adoption 
5. Adoption du procès-verbal du 12 juin 2024 Adoption 
6. Suivis au procès-verbal du 12 juin 2024 Information 

  
7. Mot de la direction   
               7.1       Formations pour les nouveaux membres du CÉ sur le site du ministère 
               7.2       Déclaration d’intérêt 2024-2025 
               7.3       Suivis des comités (Halloween– spectacle de Noël - comportements positifs)   
8. Travaux du conseil : 

8.1. Calendrier des rencontres 2024 Adoption 
8.2. Activité éducative complémentaire 3e année (26 septembre 2024)                                                            Adoption 
8.3. Course-o-Thon (26 septembre 2024) Adoption 
8.4. Activité complémentaire 2e année (26 septembre 2024)                                                                              Adoption                                                  
8.5. Tableau des activités parascolaires et sportives 2024-2025 Adoption 
8.6. Budget pour les conférences aux parents 2024-2025 Information 
8.7. Campagnes de financements 2024-2025 Information  

9. Mots 
               9.1. De la déléguée au comité de parents                                                        Information 

        9.2. Des enseignants (Nos bons coups!)          Information      
                Activité du 9 octobre 
                Halloween et campagne de financement 
                Aide en classe  
        9.3. Du service de garde (Nos bons coups!) Information 
                Journées pédagogiques 
                Clientèle 2024-2025 

10.        Varia 
11.       Levée de l’assemblée 



L’adoption de l’ordre du jour ci-dessus est proposée par Roxanne Pelletier et appuyée par Marie-Hélène Vinet.     
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25– 01 
 

5. Adoption du procès-verbal  
 

L’adoption du procès-verbal du 12 juin 2024 est proposée par Marie-Hélène Vinet et appuyée par Roxanne Pelletier      
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25– 02 

 

6. Suivis au procès-verbal du 12 juin 2024 
 
6.1  Résultat du sondage des élèves mai 2024 
  
La direction nomme qu’un suivi sera effectué lors de la prochaine rencontre. 

7. Mot de la direction 
 

7.1  Formations pour les nouveaux membres du CÉ 
 
Les membres n’ayant jamais suivi cette formation sont invités à la suivre en ligne de façon autonome afin de 
mieux connaitre les différents rôles d’un conseil d’établissement. 

 
7.2  Déclaration d’intérêt 

 
Document à signer afin de s’assurer qu’aucun membre ne se retrouve en conflit d’intérêt. 
 

7.3  Suivis des comités (SD - culture à l’école - milieu de vie – spectacle de Noël) 
 
Halloween : les décorations commencent à être installées dans l’école et des activités seront proposées aux 
enseignants afin d’animer cette belle journée (parade, lecture dans le noir et concours). Des bonbons (santé) 
seront distribués aux élèves grâce à une mesure spéciale de 15 000$ liée à la saine alimentation.  
 
Spectacle de Noël : Il y aura 2 représentations le 20 décembre. Le spectacle devra probablement être produit 
à l’école puisque des rénovations sont en cours à Ozias-Leduc.  
 
Milieu de vie : Un comportement à développer est ciblé chaque mois. Différents moyens sont mis en place 
afin de bien modéliser le comportement attendu et avoir l’opportunité de se pratiquer afin d’atteindre la 
récompense liée à ce défi. Le comité travail à produire différents outils (affiches, photos et vidéos) afin 
d’accompagner les élèves dans leur apprentissage. Nous avons vécu une première récompense à la fin 
septembre. Une récréation musicale a été organisée afin de célébrer notre capacité collective à conserver notre 
calme dans les rangs et les corridors.  
 
Discussion sur les alertes du Mozaïk SOI : les parents soulignent que les alertes de comportements positifs 
dans le SOI créer un engouement à la maison. Les enfants sont fiers de les recevoir et cela animent de belles 
discussions à la maison. Le passage du passeport au SOI est une belle réussite pour les enfants et les 
enseignants.  

 
 
 
 
 



8. Travaux du conseil 
 

8.1 Calendrier des rencontres 2024-2025 
 
Les membres optent pour tenir les rencontres les mercredis à 19h00. 
 
13 novembre 
11 décembre 
22 janvier 
19 février 
26 mars 
23 avril 
4 juin 
 

 
Il est proposé par Annie Durelle et appuyé par Maud de Lagarde d’adopter le calendrier des rencontres 2024-2025. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25– 03 

 
 

8.2. Activité éducative complémentaire 3e année (26 septembre 2024) 
 
Approuvé par courriel. 

 
Il est proposé par Maude Brisebois et appuyé par Emilie Muloin d’adopter les activités éducatives complémentaires 
3e année. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25– 04 

 
 

8.3. Course-o-Thon (26 septembre 2024) 
 
Approuvé par courriel. 

 
Il est proposé par Maude Brisebois et appuyé par Emilie Muloin d’adopter la tenue du course-o-thon. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25– 05 

 
 

8.4 Activité éducative complémentaire 2e année (26 septembre 2024) 
 
Approuvé par courriel. 

 
Il est proposé par Maude Brisebois et appuyé par Emilie Muloin d’adopter les activités éducatives complémentaires 
2e année. 
À l’unanimité 
 
Résolution CÉ 24/25– 06 

 
 
 
 
 
 
 
 



8.5 Tableau des activités parascolaires et sportives 2024-2025 
 
Les listes sont approuvées par le conseil.  

 
Il est proposé par Roxanne Pelletier et appuyé par Maud de Lagarde d’adopter le tableau des activités parascolaires 
et sportives 2024-2025. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25– 07 
 
8.6. Budget pour les conférences aux parents 2024-2025 (information) 

 
Un budget de 3000$ à 4000$ sera disponible pour offrir des conférences pour les parents et pourrait servir à 
offrir du soutien aux élèves. Un membre parent nomme avoir des contacts pour offrir des conférences sur de 
multiples sujets (dépendance aux jeux vidéo, anxiété, identité de genre, attachement, etc.). Les conférences 
pourraient être données directement à l’école. La direction demande de recevoir une offre de service afin de 
pouvoir partager le coût avec les autres écoles du secteur. Les conférences seraient planifiées entre janvier et 
juin. 

 
 

8.7. Campagnes de financements 2024-2025 
 
Les membres du conseil semblent intéressés par la levée de fond des coupons Dominos Pizza.  
La levée de fond de la vente de beignes semblait moins populaire puisqu’elle était plus lourde à gérer que celle 
de la pizzeria.  
 
Le but de la levée de fond sera annoncé lors de la prochaine rencontre. 

 

9. Mots 
 
9.1 De la déléguée au comité de parents 

  
La déléguée au comité de parents nous nomme avoir assisté à la rencontre du C.A. et nous tiendra au courant de la 
suite des rencontres.  

 
9.2 Des enseignants (Nos bons coups!) 

- Activité du 9 octobre 
  
Le spectacle a été très apprécié par les enfants et les adultes. La kermesse a été appréciée, mais le temps a manqué 
pour jouer suffisamment au goût des élèves.  
 
- Halloween et campagne de financement 
  Une campagne de financement au profit de Leucan sera mise sur pied. (Tirelire virtuelle) 
Organiser une journée Leucan à l’école - Ma Journée Leucan (majourneeleucan.com) 
 
- Aide en classe 
  L’aide en classe est grandement apprécié par les enseignants. Les besoins seront réévalués en janvier.  
 

 
9.3 Du service de garde 

 
Journées pédagogiques 
  
Une sortie aux pommes sera réalisée le 23 octobre prochain. 
Véronique souligne l’équipe complète et dynamique du service de garde. Une meilleure cohésion entre les 
enseignants et les éducateurs a été remarquée. Il s’agit d’un bel avantage dans notre école. 

https://majourneeleucan.com/ecole/?gad_source=1&gclid=Cj0KCQjwyL24BhCtARIsALo0fSDQWbL0Pf8Wysu-kHNPJEQ43ME7JKSXWknqaIbOadn0TlEEHNAZUkwaAsREEALw_wcB


 

10. Varia 
 

Questions sur les listes de matériel scolaire (retour sur approbation juin 2024) : 
Un membre parent demande pourquoi il était spécifié que les reliures demandées étaient en plastique. Une 
enseignante explique alors que ces reliures sont plus résistantes et que de cette façon moins de reliures sont 
nécessaires.  
 
Un membre parent souligne les récents évènements de l’école Bedford et nomme une inquiétude face à certaines 
notions qui sont vues en classe dont ils ne sont pas au courant. Les directions nomment les rapports du CSSP 
pour souligner les résultats des élèves. Elles nomment aussi la richesse des discussions entre les niveaux et les 
cycles afin d’arrimer les pratiques pédagogiques et le partage des notions.  

 

Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets ayant été épuisés, la levée de l’assemblée est proposée à 21h02 par Roxanne Pelletier.  
À l’unanimité. 
 
 
Emilie Muloin, secrétaire 
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